

Les « Miss Excellence »

Juliette Quièvreux incarne avec fierté la beauté et l'esprit de la Lorraine en tant que Miss Excellence Lorraine 2023. À seulement 19 ans et avec une stature de 1m68, cette jeune femme originaire de Malling symbolise la fraîcheur et l'authenticité de sa région.

Représentant l'équilibre parfait entre tradition et modernité, Juliette porte avec elle les valeurs de l'excellence et de l'engagement caractéristiques du concours Miss Excellence. Sa passion pour la Lorraine et son désir de promouvoir ses trésors culturels et naturels sont au cœur de son projet pour Miss Excellence France 2024.

Suivez Juliette dans son voyage inspirant vers le titre national via ses comptes Instagram [@juliettequievreuxoff](#) et [@missexcellencelorraine](#), où elle partage les préparatifs, les défis et les moments de joie de son parcours. Sa présence sur les réseaux sociaux est une fenêtre ouverte sur son aventure, offrant un aperçu de sa vie, ses motivations et son attachement profond à la Lorraine.

Elsa Delaunay, élue Miss Excellence Île-de-France 2023, porte avec élégance et distinction les couleurs de sa région vers le titre de Miss Excellence France 2024. Originaire de Montsoul, cette jeune femme de 23 ans et

d'une stature de 1m73, incarne la diversité et le dynamisme de l'Île-de-France.

Elsa combine harmonieusement sophistication et authenticité, reflétant ainsi le riche patrimoine culturel et la modernité de sa région. Son approche personnelle et son engagement dans le concours témoignent de sa passion pour valoriser les atouts et les talents de l'Île-de-France.

Pour suivre Elsa dans son aventure passionnante et découvrir les coulisses de sa préparation pour Miss Excellence France 2024, connectez-vous à ses comptes Instagram [@elsa_dln234](#) et [@missexcellecedefrance](#). À travers ses publications, Elsa partage son quotidien, ses inspirations et son amour pour sa région, offrant une perspective unique sur l'Île-de-France.

Mélissa Donnet, la rayonnante Miss Excellence Loire-Foréz 2023, est prête à dévoiler toute la splendeur et l'authenticité de sa région lors du prestigieux concours Miss Excellence France 2024. Âgée de 20 ans et mesurant 1m72, Mélissa est fière de représenter Saint Jean Bonnefonds, un écrin de nature et de tradition au cœur du Loire-Foréz.

Dotée d'une élégance naturelle et d'une profonde passion pour sa région, Mélissa incarne les valeurs de

l'excellence et de la beauté, essentielles pour porter haut et fort les couleurs du Loire-Forez. Son engagement à valoriser son patrimoine et à promouvoir les atouts de sa région fait d'elle une ambassadrice idéale.

Pour accompagner Mélissa dans son aventure vers le titre de Miss Excellence France 2024, suivez ses comptes Instagram [@melissadtpe](#) et [@missexcellenceloireforezoff](#). Découvrez les coulisses de sa préparation, les moments forts de son parcours, ainsi que son amour et son engagement pour le Loire-Forez.

Ely Pottier représente avec fierté les Pays de la Loire en tant que Miss Excellence 2023, prête à concourir pour le prestigieux titre de Miss Excellence France 2024. Originaire de Ballot, cette jeune femme de 18 ans se distingue par sa grande taille de 1m85, symbole de sa stature et de sa présence impressionnante.

À travers sa jeunesse et sa fraîcheur, Ely incarne l'esprit dynamique et la richesse culturelle de sa région. Son parcours, bien qu'au début, est déjà marqué par une maturité et une élégance qui font d'elle une candidate remarquable pour représenter les valeurs de beauté, d'intelligence et d'engagement du concours Miss Excellence.

Pour suivre Ely dans son aventure passionnante et soutenir sa candidature, connectez-vous à les comptes Instagram **@ely_pottier** et **@missexcellencepaysdeloire**. Là, elle partage des moments clés de sa préparation, ses inspirations, et son amour profond pour les Pays de la Loire.

Joignez-vous à nous pour encourager Ely Pottier dans son voyage vers Miss Excellence France 2024 et découvrir la personnalité unique et le charme naturel qui la caractérisent.

Flavie Nicaise, couronnée Miss Excellence Pas-De-Calais 2023, est prête à embrasser le défi de Miss Excellence France 2024. Avec sa stature gracieuse de 1m72 et à l'âge de 21 ans, Flavie représente fièrement Hautmont et les richesses des Hauts-de-France.

Son éclat naturel et son engagement reflètent l'essence du Pas-de-Calais, alliant tradition et modernité. Flavie se démarque par sa passion pour sa région et sa volonté de promouvoir ses valeurs au niveau national.

Pour découvrir l'univers de Flavie et la soutenir dans son aventure, suivez les comptes Instagram **@flavie_ni** et **@missexcellencenordpasdecalais**. À travers ses publications, elle partage les moments clés de sa

préparation, ses inspirations et son amour pour le Pas-de-Calais.

Nourya Aboutoïhi, couronnée Miss Excellence Mayotte 2023, porte avec elle l'essence vibrante et la diversité culturelle de Mayotte vers le concours de Miss Excellence France 2024. Âgée de 22 ans et mesurant 1m73, Nourya incarne la beauté et la grâce mahoraise, reflétant les couleurs, les traditions et la richesse de son île natale.

Engagée et passionnée, Nourya est déterminée à faire rayonner Mayotte, mettant en avant son patrimoine unique, sa biodiversité exceptionnelle et la chaleur de son peuple. Sa vision est de partager avec la France et le monde les valeurs d'unité, de respect et de beauté qui caractérisent Mayotte.

Pour suivre Nourya dans son aventure inspirante et découvrir les coulisses de sa préparation pour le titre national, connectez-vous à ses comptes Instagram [@nouryabt](#) et [@missexcellencemayotte_off](#). Là, elle partage ses expériences, ses défis, et son amour profond pour Mayotte, offrant une fenêtre sur la richesse culturelle et naturelle de l'île.

Élina Vienat, couronnée Miss Excellence Aquitaine 2023,

porte avec fierté les couleurs de sa région vers le prestigieux concours de Miss Excellence France 2024. Originaire de Sainte Eulalie en Born, au cœur des Landes, Élina, du haut de ses 18 ans et de sa stature de 1m76, incarne la beauté naturelle et la richesse culturelle de l'Aquitaine.

Jeune femme dynamique et engagée, Élina est passionnée par les valeurs de sa région, où la nature et la culture se rencontrent dans un équilibre harmonieux. Son désir de partager et de promouvoir l'héritage et les atouts de l'Aquitaine fait d'elle une ambassadrice idéale.

Suivez le parcours d'Élina vers le titre national sur ses comptes Instagram @elina_vienat_40 et @missexcellence_aquitaineoff. Elle y partage les moments clés de sa préparation, ses inspirations et son attachement profond à sa région, offrant un aperçu authentique de son engagement et de sa passion pour l'Aquitaine.

Méline Bidois, la lumineuse Miss Excellence Pays de Savoie 2023, en route pour le prestigieux titre de Miss Excellence France 2024. Du haut de ses 22 ans et 1m74, Méline, native de Thonon-les-Bains, incarne avec finesse l'esprit et la beauté des Pays de Savoie.

Méline se distingue par son élégance naturelle et son

authenticité, qualités essentielles qui font d'elle une véritable ambassadrice de sa région.

Suivez les étapes de son aventure via ses comptes Instagram **@melinebidois** et **@missexcellencepaysdesavoie**, où Méline partage ses expériences, sa préparation et ses moments d'inspiration. Son voyage est une célébration de la féminité, de l'élégance et des valeurs qui définissent Miss Excellence.

Nolwenn Leblanc, couronnée Miss Excellence Poitou-Charentes 2023, est en lice pour le titre de Miss Excellence France 2024. Cette jeune femme de 22 ans, mesurant 1m68, est fière de représenter Villedoux en Charente-Maritime, reflétant la beauté et la richesse culturelle de sa région.

Avec son charme naturel et son engagement envers les valeurs de l'excellence, Nolwenn symbolise l'élégance et la grâce du Poitou-Charentes. Sa passion pour sa région et son désir de mettre en avant ses atouts sont au cœur de son parcours vers le concours national.

Pour suivre Nolwenn dans son aventure vers Miss Excellence France 2024 et découvrir les moments forts de sa préparation, connectez-vous à ses comptes

Instagram @nolwenn_leblanc et @missexcellencepoitou_charentes. Là, elle partage son quotidien, ses inspirations et son attachement profond pour le Poitou-Charentes.

Laurine Massamba, fièrement couronnée Miss Excellence Normandie 2023, porte les espoirs de sa région vers le titre de Miss Excellence France 2024. À 26 ans, avec une hauteur de 1m71, Laurine, native de Conches-en-Ouche, incarne la richesse et la diversité de la Normandie.

Son parcours, marqué par une élégance naturelle et un engagement sincère, fait d'elle une représentante idéale des valeurs normandes. Laurine est déterminée à mettre en avant non seulement la beauté mais aussi la force de caractère et l'intelligence qui caractérisent les femmes de sa région.

Suivez Laurine dans son aventure captivante en vous abonnant à ses comptes Instagram @laurine_mdm et @missexcellencenormandie. Découvrez ses préparations, ses passions et son attachement profond à la Normandie à travers ses publications, qui reflètent son parcours vers l'excellence.

Rejoignez-nous pour soutenir Laurine Massamba sur son chemin vers Miss Excellence France 2024, et laissez-vous inspirer par son histoire, son charisme et sa vision

pour la Normandie.

Émeline Champel, sacrée Miss Excellence Alsace 2023, porte avec fierté et prestance les traditions et la beauté de sa région au concours Miss Excellence France 2024. Cette jeune femme de 22 ans, mesurant 1m71, est originaire de Châtenois, village pittoresque qui incarne le charme et la richesse historique de l'Alsace.

Avec sa grâce naturelle et son engagement pour valoriser son héritage régional, Émeline symbolise l'alliance parfaite entre la tradition alsacienne et la modernité. Son amour pour l'Alsace et sa détermination à en partager les trésors culturels et gastronomiques la rendent une ambassadrice exceptionnelle.

Suivez le parcours d'Émeline vers le titre de Miss Excellence France 2024 sur ses comptes Instagram [*@emeline_champel*](#) et [*@missexcellencealsace*](#). Elle y partage ses préparatifs, ses moments de vie et ses inspirations, invitant chacun à découvrir la richesse de l'Alsace à travers ses yeux.

Manon Chicheportiche, couronnée Miss Excellence

Corse 2023, porte avec elle toute la splendeur et l'authenticité de la Corse vers le prestigieux titre de Miss Excellence France 2024. Âgée de 22 ans et mesurant 1m68, Manon est fière de représenter Borgo, une commune emblématique de la Haute-Corse, témoin de la richesse culturelle et naturelle de l'île.

Avec une présence remarquable et une passion pour son île natale, Manon incarne les valeurs d'excellence et de beauté, en harmonie avec le patrimoine unique de la Corse. Son engagement à promouvoir et à célébrer l'identité corse enrichit sa quête pour le titre national.

Suivez le parcours inspirant de Manon vers Miss Excellence France 2024 sur ses comptes Instagram @manon_cbent et @missexcellencecorseoff, où elle partage ses préparatifs, ses inspirations, et l'amour profond qu'elle porte à sa région. À travers ses publications, découvrez l'essence de la Corse vue à travers les yeux de Manon, empreinte de tradition et de modernité.

Jade Carle Froidevaux, élue Miss Excellence Languedoc-Roussillon 2023, s'apprête à rayonner lors du concours Miss Excellence France 2024. Originaire d'Aigues-Vives, cette jeune femme de 19 ans, mesurant 1m74, porte en elle l'énergie solaire et la richesse culturelle de sa

région.

Reflétant l'esprit vibrant et la diversité du Languedoc-Roussillon, Jade incarne une beauté naturelle rehaussée par une personnalité pétillante et un engagement profond. Sa jeunesse est un atout, lui permettant d'apporter une perspective fraîche et dynamique au concours.

Pour accompagner Jade dans son parcours inspirant, suivez ses aventures et préparations via ses comptes Instagram @jade_fdx et @missexcellencelanguedoc. Partageant ouvertement ses expériences, ses passions et ses aspirations, Jade invite chacun à se joindre à elle dans cette aventure captivante.

Soutenez Jade Carle Froidevaux sur son chemin vers le titre de Miss Excellence France 2024 et découvrez le charme et l'authenticité qui la définissent.

Marine Swiderski, élue Miss Excellence Nord 2023, incarne avec passion et élégance les valeurs et la beauté de sa région, le Nord. À 23 ans et d'une taille de 1m74, cette Valenciennaise est prête à conquérir le cœur du jury et du public lors de Miss Excellence France 2024.

Marine allie charme, intelligence et un engagement profond pour représenter le Nord, une région riche de sa diversité culturelle et de son patrimoine. Son parcours reflète une volonté de mettre en lumière les atouts de sa région, en promouvant à la fois sa modernité et ses traditions.

Suivez Marine dans son aventure captivante vers le titre de Miss Excellence France 2024 en vous abonnant à ses comptes Instagram @marineswd et @missexcellencenordpasdecals. Découvrez les coulisses de sa préparation, les moments forts de son parcours et son amour pour le Nord.

Maëva Dubois, rayonnante Miss Excellence Bretagne 2023, est prête à captiver le jury et le public de Miss Excellence France 2024 avec son charme unique et son attachement profond à sa région. Âgée de 23 ans et mesurant 1m69, Maëva est fière de venir de Rennes, capitale historique de la Bretagne, où se mêlent richesse culturelle et dynamisme contemporain.

Avec une passion pour l'authenticité et les traditions bretonnes, Maëva s'engage à promouvoir les valeurs, l'histoire et le patrimoine unique de sa région. Sa personnalité chaleureuse et son élégance naturelle font d'elle une ambassadrice idéale de la Bretagne, reflétant

son esprit résilient et sa beauté saisissante.

Suivez le parcours inspirant de Maëva vers le titre de Miss Excellence France 2024 sur ses comptes Instagram [@maevadbss](#) et [@missexcellencebretagne](#). Elle y partage les moments forts de sa préparation, ses inspirations et son amour inconditionnel pour la Bretagne, offrant un aperçu de sa vie et de sa mission de représenter sa région avec fierté.

Manon Lassus, la représentante emblématique de la Franche-Comté en tant que Miss Excellence Franche-Comté 2023, et prétendante au titre de Miss Excellence France 2024. À 24 ans et mesurant 1m73, Manon, originaire d'Evette-Salbert dans le Territoire de Belfort, incarne la richesse et la diversité de sa région avec grâce et dignité.

Manon est le symbole d'une jeune femme moderne qui allie élégance, intelligence et authenticité. Son amour pour la Franche-Comté et son désir de mettre en lumière les atouts de sa région sont au cœur de son engagement.

Pour un aperçu de son parcours inspirant, suivez Manon sur Instagram à travers ses comptes [@manonlassusoff](#) et [@comitemissexcellencefc](#). Elle y partage son expérience, ses préparations et ses moments forts, offrant une fenêtre sur l'univers d'une candidate à Miss

Excellence.

Marion Monard, Miss Excellence Champagne-Ardenne 2023, et candidate à Miss Excellence France 2024. À 21 ans, Marion, originaire de Vrigne aux Bois, Ardennes, incarne avec naturel l'élégance et l'esprit de sa région.

Avec sa silhouette élancée de 1m70, Marion allie charme et intelligence, reflétant la beauté authentique de la femme moderne. Son parcours, ancré dans les valeurs de l'excellence et du respect, fait d'elle une ambassadrice inspirante de la Champagne-Ardenne.

Suivez Marion dans son aventure vers le titre national via ses réseaux sociaux **@marion_m** et **@missexcellencechmpeardenneoff**.

À travers ses partages, elle invite à découvrir les coulisses de sa préparation et sa passion pour la mise en valeur de la féminité et de l'élégance.

Maeva Terryn, couronnée Miss Excellence Picardie 2023, est prête à mettre en valeur les atouts et le patrimoine de sa région lors du concours Miss Excellence France 2024. Originaire de Saint-Quentin, cette jeune femme de 26 ans, avec une stature de 1m71, incarne la beauté, l'intelligence et l'engagement caractéristiques de la

Picardie.

Avec un parcours marqué par la passion pour sa région et la volonté de partager ses valeurs, Maeva représente l'esprit de la Picardie avec authenticité et fierté. Son ambition est de faire rayonner l'héritage culturel et naturel de la Picardie sur la scène nationale.

Pour accompagner Maeva dans son aventure vers le titre national, suivez ses comptes Instagram @mavter et @missexcellencepicardie. À travers ses partages, découvrez les préparatifs, les défis et les moments inspirants de son parcours, ainsi que son amour profond pour sa région.

Kélyane Perrin, la dynamique Miss Excellence Auvergne 2023, s'apprête à porter les couleurs et l'esprit de l'Auvergne au concours Miss Excellence France 2024. Originaire de Malvalette, cette jeune femme de 19 ans, mesurant 1m69, symbolise la fraîcheur et la vitalité de sa région, riche de son histoire, de sa nature et de sa culture.

Avec une passion pour la préservation de l'environnement et la valorisation du patrimoine auvergnat, Kélyane incarne une jeunesse engagée et consciente des enjeux de demain. Sa détermination à mettre en avant les beautés naturelles et les traditions

de l'Auvergne fait d'elle une ambassadrice inspirante.

Suivez le parcours de Kélyane vers le titre national sur ses comptes Instagram @kelyane.perrin et @missexcellenceauvergne. À travers ses publications, elle partage les préparatifs, les moments forts de son aventure et sa vision pour un avenir durable et respectueux de la richesse auvergnate.

Océane Jacob, élue Miss Excellence Provence Côte d'Azur 2023, représente avec fierté et élégance sa magnifique région au concours Miss Excellence France 2024. Âgée de 22 ans et mesurant 1m68, Océane est profondément attachée à sa ville natale de Bras, dans le Var, un lieu qui incarne la beauté et la diversité de la Provence Côte d'Azur.

Dotée d'un charme naturel et d'une personnalité rayonnante, Océane porte les valeurs de la beauté, de l'intelligence et du cœur, essentielles pour le titre qu'elle aspire à obtenir. Sa passion pour sa région et son engagement à valoriser son patrimoine culturel et naturel font d'elle une ambassadrice exceptionnelle.

Pour accompagner Océane dans son aventure captivante vers le titre national, suivez ses comptes Instagram @oceane__jcb et @missexcellenceprovencecoteazur. Elle y partage les étapes clés de son parcours, ses préparations et les

moments qui l'inspirent, offrant un aperçu authentique de sa vie et de ses aspirations.

Marion Dougere, élue Miss Excellence Rhône-Alpes 2023, représente avec passion et énergie la diversité et la richesse de sa région au concours de Miss Excellence France 2024. Âgée de 21 ans et mesurant 1m69, Marion vient de Luzinay, un village qui symbolise le charme et la vitalité du Rhône-Alpes.

Avec une combinaison unique de grâce, d'intelligence et d'engagement, Marion est déterminée à mettre en avant les atouts de sa région, célèbre pour son patrimoine naturel et culturel. Sa mission est de partager l'esprit d'innovation et la beauté du Rhône-Alpes, tout en restant fidèle aux traditions qui en font une région unique en France.

Suivez Marion dans son voyage inspirant vers le titre de Miss Excellence France 2024 en vous connectant à ses comptes Instagram [@marion.dgr](#) et [@missexcellencerhonealpes](#). Là, elle partage ses expériences, ses préparatifs et sa vision pour promouvoir le Rhône-Alpes, offrant une fenêtre sur sa vie et ses aspirations.

Ava Marine Dijoux, la lumineuse Miss Excellence

Réunion 2023, incarne avec fierté la diversité et la richesse de son île en vue du concours Miss Excellence France 2024. Du haut de ses 17 ans et de sa stature élancée de 1m73, cette jeune femme originaire de Saint-Pierre apporte un souffle de jeunesse et de fraîcheur à la compétition.

Représentant l'île intense avec passion et authenticité, Ava Marine est déterminée à faire connaître la culture réunionnaise, son métissage unique et sa beauté naturelle époustouflante. Sa jeunesse n'est qu'un atout supplémentaire, lui apportant dynamisme et une perspective fraîche dans sa mission d'ambassadrice.

Pour vivre de près l'aventure d'Ava Marine et la soutenir dans son parcours vers Miss Excellence France 2024, suivez ses comptes Instagram [*@.ava_marine.*](#) et [*@missexcellencereunionofficiel_.*](#) Découvrez à travers ses yeux la préparation au concours, les moments clés et l'amour inconditionnel pour sa terre natale